
Ergebnisprotokoll Sachausschuss Caritas vom 08.04.2024 

Anwesend: Fr. Kniely, Gaby Dobroschke-Hartmann,  Birgitta Nass, Brigitte 

Schwichtenberg, Martin Wichert, Johanna Scheffler, Karola Peiter, Karin 

Jäschke, Anette Malcherek 

Entschuldigt: Regina Lehmann, Sabine Meyer-Glitza, Herbert van Elten 

 

TOP 1 

 Rückblick auf Kirchenbesichtigung -St. Konrad 

Die Veranstaltung war relativ schlecht besucht. Die vorgegebene Sitzordnung 

durch die Veranstaltungen der ev. Gemeinde führten dazu, dass die einzelnen 

Seniorengemeinschaften zusammensaßen und es kaum Austausch unter den 

verschiedenen Gruppen gab. Außerdem lag der Termin ungünstig. Es gab 

zeitgleich etliche andere Angebote. Der Gottesdienst mit anschließender 

Kirchenbesichtigung war ansprechend und die informativen  Erklärungen von 

Frau Stürznickel zur Kirchenführung wurden aufmerksam verfolgt.                     

Die nächste Veranstaltung dieser Reihe findet am 27.0824 um 15.00 Uhr in St. 

Barbara statt. Frau Kniely spricht mit Pfarrer Lauer den Gottesdienst ab. 

TOP 2 

Seniorenwallfahrt nach Xanten 

Herbert van Elten kümmert sich um Termine und Örtlichkeiten, Bisher konnte 

hier noch nichts konkret bekannt gegeben werden. Infos folgen 

- Ein Bus der Fa. Schlothmann soll geordert werden. Haltestellen werden 

nach Bedarf entsprechend der Anmeldungen eingerichtet. 

 

TOP 3 

Herbstfest 

Am 2. Oktober soll in St. Martinus ein Herbstfest stattfinden. 

Ideen hierfür sind:  

- musikalische Unterhaltung evtl. durch den Bruder von Gaby Windbergs 

(Karola fragt an?) 

- Modenschau (Palette?) 

- Geschichten vorlesen oder Sketsche vortragen 

Beginn um 14.30 mit einer heiligen Messe 



TOP 4 

Besuchsdienste zu Ostern 

Die Besuchsdienste zu Ostern sind wieder sehr gut angekommen. Es hat sich 

aber gezeigt, dass für die einzelnen Besuche oft viel Zeit benötigt wird. Daher 

ist es ratsam, nicht zu viele Besuche zu übernehmen. Damit trotzdem möglichst 

viele Menschen besucht werden können stellt sich die Frage, ob diese Aufgabe 

weiterhin durch den Sachausschuss gewährleistet werden kann, oder ob dafür 

ein separater Arbeitskreis nötig wird. Karola Peiter wird dem Pfarreirat 

berichten und dort auch diese Frage zur Diskussion stellen. 

 

TOP 5 

Würdetafeln 

Die Aktion Würdetafel ist angelaufen und zieht langsam Kreise, ist aber 

insgesamt noch zu unbekannt. Neben den gemeindeinternen Verteilstellen sind 

weitere geplant, z.B. in den Stadtteilbüros und am 1. Mai in Meerbeck. Wer 

noch weitere Ideen hat, kann die Würdetafeln und Flyer im Pfarrbüro erhalten. 

 

TOP 6  

Verschiedenes 

Die nächste Sachausschuss-Sitzung ist am 17.06.2024 um 18.15 im 

Franziskushaus. 

 

Protokoll: Karin Jäschke 


